# 夢に向かって歩む嘉数っ子

3連休明け、子ども達もすっかり新しい学級・学年に慣れてきたように感じます。

各学級では、令和6年度新たな目標に向かう嘉数っ子 一人一人の夢が、掲示されています。そこからは、自分 の未来を思い描き夢を実現するために努力する嘉数 っ子の決意が伝わってきます。

嘉数っ子の夢を育み応援する「キャリア教育」の充実 にむけて、学校全体で取り組んで参ります。

ご家庭でもどうぞ団らんのひと時に「どのような目標を立てたのか」聞いて、話題にして下さい。ともに励ましていきましょう。

### 【キャリア教育】とは

- ① 自己及び他者への積極的関心の形成・発展
- ② 身のまわりの仕事や環境への関心・意欲の向上
- ③ 夢や希望,憧れる自己イメージの獲得
- ④ 勤労を重んじ目標に向かって努力する態度の育成

この 4 項目を通して、子ども達に適切な勤労観・職業観を育むための教育活動です。さて、学校生活の中で、夢を実現するために必要な「勤労を重んじ目標に向かって努力する態度」を育成する活動の一つに「係り活動」があります。 責任を果たす事の大切さ等ご家庭でも話題にしながら、頑張っているお子さんを応援してあげてください。



学校だより

# 嘉数小門を開き・関わり・育式

第2号 (R6.4.30)

嘉数小学校校長金城美奈子



## 嘉数っ子を守る地域の力

1年生を対象に宜野湾警察署交通課、地域課の方をお招きして「交通安全教室」を行いました。「交通安全教室」で「横断歩道の正しい渡り方」「こども 110番の家」「いかのおすし」等、命を守るための大切な心得を学ぶ事ができました。大事なことはそれを実行できることです。学んだことを行動に移して自分自身を守れるよう、横断歩道の渡り方などを含め、各ご家庭でも再確認を宜しくお願い致します。

また、子ども達を見守る地域の力として真栄原婦人会の方々から手作りのお守り贈呈もありました。普天間神宮でお清めをしたお守りと伺いました。地域の宝である子供達への温かい心遣いに感謝致します。



安心・安全

## 歩いて登校のお願い

本校では嘉数っ子の健康増進のため「徒歩登校」を推奨しております。 児童の登下校時における交通安全を保障する上でも、 車両による学校周辺までの送迎はご遠慮いただきます様お願い致します。

また、嘉数っ子のために毎朝、自治会・民生委員・PTA の皆様が学校周辺での交通安全見守りを行って下さっています。早朝からのご協力に深く感謝申し上げます。

さて、本校におきましては、平日のみならず土日も含め、**自転車・スケートボード・キックボード等の乗り入れは禁止**となっています。ルールを守って安心・安全な生活を心がけましょう!



毎朝立哨して下さる地域の民生委員の皆様